

第四小コミュニティだより

No.4



～地域と共に育つだいよんの子～

平成28年11月1日

CS 理事長 鈴木逸郎
校長 伊藤卓哉

第四小学校では10月11日から後期が始まり、気持ちも新たに子どもたちはだいよん祭に向けて作品作りや学年発表に一生懸命取り組んでおります。

後期も保護者・地域の皆さんと共に、子どもたちにとって良いことに、どんどん取り組んでまいりますので、ご協力・ご参加のほどよろしくお願ひいたします。



CSでは、だいよん祭で地元野菜や手作り作品を保護者と地域の皆さんに提供いただき販売します。

その売り上げやCSの予算を子どもたちの学習の充実のために使っています。

また、今年度はPTAからの予算を使って、

扇風機をつけました。

音楽室・学習室・理科室・家庭科室・図工室などの教室に、扇風機を10台購入し、CS理事の牧野さんと池山電気さん（松阪市）にボランティアで付けていただきました。約6時間かけて作業をしていただきました。

以前から特別教室は扇風機が無く、暑い中での授業でしたが、これからは夏でも快適に授業ができることうと思います。



稻刈り・・・9月9日

雨続きで、やっとできた稻刈りでした。

ボランティアの方にうまく刈れる方法など教えてもらい、子どもたちはスムーズに楽しく稻刈りができました。

このもち米でもちつき大会をするのも楽しみですね。



1年生 虫とり・・・9月14日



CS理事長の鈴木逸郎さんの所で、虫とりをしました。虫とりの経験がない子も、触れない子もいましたが、「虫おった～！って、とて～！」など言いながら、楽しく活動していました。バッタやコオロギ、カエルもいて、家に持つて帰つてしばらく飼育した子もいました。

だいよん祭にむけて 音楽・図工支援



だいよん祭にむけて、四つ葉の会が6年生の音楽、4年生の図工に支援に入って、子どもたちと頑張っています。当日の発表、作品を楽しみにしていてください。

第4回第四小学校コミュニティ・スクール理事会報告

今回のコミュニティ便りから、コミュニティ・スクール理事会で話し合われた内容を紹介していきます。

9月23日に第4回の理事会が開かれました。理事会では、夏休みの校区意見交換会「こんな地域や学校にしたい！～子ども vs 大人～」の反省をしました。意見交換会では、5・6年生児童と地域・保護者・教職員が「どんな地域や学校にしていきたいか。」を出し合いました。理事からは、「子どもたちはしっかりと意見を述べることができていた。」「大人も子どももめざす方向は同じと感じた。」等の意見が出されました。また、今回出された意見を地域や児童会に提示するなどして、生かしていくことを確認しました。

他にも、市への要望や文化祭のCSの販売等についても話し合いました。

CSコーディネーター 大村尚子

連絡先 CS担当教諭 鈴木康之
第四小学校 電話 51-0751
メール yon2es@mctv.ne.jp